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会 議 概 要 

会 議 の 名 称  平成２８年度 第２回久喜市内下集会所運営委員会 

開 催 年 月 日  平成２８年１１月２日（水） 

開 始 ・ 終 了 時 刻  １３：３０～１４：３５ 

開 催 場 所  久喜市内下集会所 

議 長 氏 名  山﨑一司 

出 席 委 員 (者 ) 氏 名 

加藤寿彦、川島孝、小室栄美子、諏訪晴美、諏訪りき、 

髙藤雅治、村田文雄、諸橋美津子、山﨑一司、結城伸子、

渡辺保 

欠 席 委 員 (者 ) 氏 名   坂本利至、永橋正好 

説 明 者 の 職 氏 名 

生涯学習課課長補佐兼人権教育係長 大野実 

教育委員会鷲宮分室副主幹 福島賢 

教育委員会鷲宮分室主任 蓮見実 

事 務 局 職 員 職 氏 名 

教育部参事兼生涯学習課長 宮内敦夫 

生涯学習課課長補佐兼人権教育係長 大野実 

教育委員会鷲宮分室副主幹 福島賢  

教育委員会鷲宮分室主任 蓮見実 

会 議 次 第 

第２回久喜市内下集会所運営委員会 

 1 開会 

 2 あいさつ 

 3 議事  

（1） 平成２８年度内下集会所前期事業報告について 

（2） 「集会所ふれあいまつり」について 

（3） その他 

4 閉会 

配 布 資 料 

・会議次第 

・平成２８年度内下集会所前期事業報告 

・平成２８年度「内下集会所ふれあいまつり」開催要項～内

下・野久喜クリスマス交流会～（案） 

・平成２８年度「内下集会所ふれあいまつり」～内下・野久

喜クリスマス交流会のご案内～（案） 

・内下集会所ふれあいまつりプログラム（案）～内下・野久

喜クリスマス交流会～ 

・平成２８年度内下集会所ふれあいまつり役割分担（案） 

会議の公開又は非公開 公開 

傍 聴 人 数  ０人 



様式第 2 号(第 5 条関係) 

 

審 議 会 等 会 議 録 

発 言 者 会 議 の て ん 末 ・ 概 要 

事務局（大野）  皆さん、こんにちは。本日はお忙しい中､内下集会所運営委員会

にご出席いただきまして誠にありがとうございます。本日の進行

を務めさせていただきます生涯学習課人権教育係の大野と申しま

す。どうぞよろしくお願いします。  

それでは、議事に入る前に資料の確認をさせていただきます。

会議の次第と資料一式でございます。不足しているものがござい

ましたら恐れ入りますが事務局までお申し出ください。 

それでは、次第にしたがい会議を進めてまいります。はじめに、

山﨑委員長様からごあいさつをいただきたいと思います。 

山﨑委員長様よろしくお願いします。 

山﨑委員長 皆様、こんにちは。今日は、ご多忙の中ご出席いただきまして本

当に有難うございます。今日の議題でございますが、次第にありま

すように、この集会所事業の一番大きな事業「集会所ふれあいまつ

り」を中心にご審議いただきます。その前に、前期事業の報告がご

ざいます。 

野久喜集会所と交流事業ということで、太田小学校に通ってい

る、そして野久喜集会所で学習されている児童さんもこちらに参加

して頂くということで交流事業を進めております。 

前から参加して頂いている委員さんには、内容もおわかりかと思

いますが、実行委員ということで当日はお世話になるわけでござい

ます。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

事務局（大野） 続きまして、久喜市教育委員会生涯学習課宮内敦夫課長よりごあ

いさつを申し上げます。 

宮内生涯学習課長  皆様、こんにちは。生涯学習課長の宮内でございます。 

本日は、山﨑委員長をはじめ運営委員の皆様方には、日頃より集

会所事業に大変ご理解を頂きましてご尽力いただいておりますこと

に厚くお礼申し上げます。 

また、本市の人権教育、人権啓発等の推進に当たり、ご支援とご

協力をいただいておりますことに重ねてお礼申し上げます。 

本日は、第２回目の運営委員会でございます。第１回目の会議で

は、社会教育委員からの候補の方が決まっておりませんでしたので

委嘱されておりませんでした。その後、川島委員さんに引続きお願

いするということで本日から参加しております。どうぞよろしくお

願い申し上げます。 

本日の議事でございますが、先程委員長よりお話のありましたと

おり、平成２８年度内下集会所前期事業報告についてと内下集会所

ふれあいまつりにつきましてご審議いただくことになっておりま

す。皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。 

結びに、皆様方のご健勝とますますのご活躍をご祈念申し上げま

して、簡単ではございますがあいさつとさせていただきます。 

事務局（大野） それでは、次第の３議事に入りたいと思います。 

議事の進行につきましては、久喜市教育集会所運営委員会条例

第６条第２項の規定によりまして、山﨑委員長にお願いいたしま

す。 

山﨑委員長 それでは、皆様方のご協力を頂きまして、議長を務めさせていた

だきます。 



議事録署名委員の指名でございますが、委員長の他に名簿順に１

名となっております。前回は、加藤寿彦委員にお願いしましたの

で、名簿順に川島孝委員にお願いしたいと思います。 

それでは、議事に入りたいと思います。お手元の次第に従いまし

て議事を進めていきます。 

議事（１）平成２８年度内下集会所前期事業報告について議題と

いたします。事務局の説明を求めます。 

事務局（蓮見） 資料「平成２８年度内下集会所前期事業報告」に基づき説明 

山﨑委員長 事務局より説明をいただきました。報告内容についてご質問等ご

ざいましたらお願いします。 

山﨑委員長 参加している児童の方は、低学年が多いですか。それとも高学年

が多いですか。 

事務局（蓮見） 低学年が少し多かったです。生徒数自体が高学年になると少なく

なります。 

山﨑委員長 参加者は、参加してよかったという顔をしていましたか。 

事務局（蓮見） 今年は中学生のボランティアの方が多数参加して頂きました。最

高で１０名参加して頂きましたので、にぎやかに楽しく実施され

ました。 

山﨑委員長 生涯学習推進社会になってから、ボランティア無くして生涯学習

の推進はないと言われています。地域の方の協力や中学生のボラ

ンティアに参加いただき大変ありがたいことと思っております。 

その他、何かございますか。 

渡辺保委員 ８月１０日の野外活動で鉄道博物館にいかれましたが何で行った

のですか。 

事務局（蓮見） 市バスを利用しました。 

山﨑委員長 この事業について、学校で子ども達が何か話題になったことはご

ざいませんか。 

髙藤雅治委員 水泳学習と事業の時間帯について、もう少し考えたほうが良いと

のご意見を頂きました。サマースクールを各地区で２日間実施し

ているので時間の調整でもう少し差があったほうが急がずに参加

出来たのではないかという事でその辺について学校でも少し配慮

していきたいと思います。 

山﨑委員長 ご質問はよろしいでしょうか。それでは、前期事業の報告につき

ましてはご承認をいただいたということで進行させて頂きます。 

続きまして、議事（２）「集会所ふれあいまつり」について、議

題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

事務局（蓮見）  資料に基づき説明 

山﨑委員長 ありがとうございました。それでは、内容が多いのでまずは内

下・野久喜クリスマス交流会（案）について、ご質問をお受けいた

します。 

山﨑委員長 募集案内について、砂原小学校にお世話になりますが学校との連

携はどうですか。 

事務局（蓮見） 委員会での審議後に進めて参ります。 

山﨑委員長 昨年、そばアレルギーについて調査がありました。今年も同様に

実施しますか。 

事務局（蓮見） 募集案内の中で、食物アレルギーの有無について回答するように

してございます。 

山﨑委員長 よろしいでしょうか。それでは２枚目の交流会の案内について、

如何でしょうか。これは保護者向けに学校を通じて案内するという

ことですか。 



事務局（蓮見） 案内は学校を通じてさせて頂きますが、申込みは、鷲宮分室に直

接提出していただきます。 

山﨑委員長 よろしいでしょうか。それではプログラムについて、如何でしょ

うか。 

その次、役割分担については、如何でしょうか。 

皆様方には、特にそば打ちと饅頭作りでご協力をいただきたいと

思います。ボランティアの方はどうですか。 

事務局（蓮見） 昨年度と同じようにお願いしてございます。 

山﨑委員長 全体を通して、ご質問は如何でしょうか。 

事務局（蓮見）  当日は、委員皆様のご協力をお願いしたいと思います。 

山﨑委員長  それでは、ご質問がないようですので内下集会所ふれあいまつり

につきましてはご承認いただいたということで議事を進めさせて

いただきます。 

議事（３）その他に入ります。事務局より何かございましたらお

願いします。 

事務局（福島）  野久喜集会所運営委員との合同視察研修について、期日につきま

しては、２月の上旬頃を予定しております。視察場所につきまし

ては、嵐山町の国立女性教育会館を予定しております。 

詳しい内容が決まりましたら、各委員さんにご案内させていた

だきます。よろしくお願い申し上げます。 

事務局（大野） 第３回ＰＴＡ人権教育研修会について説明 

山﨑委員長 ありがとうございました。他に何かございませんか。 

それでは、本日予定されておりました全ての議事が終了いたしま

したので、これをもちまして、議長の任を解かせていただきます。 

ご協力ありがとうございました。 

事務局（大野）  それでは、閉会のごあいさつを諏訪副委員長よりお願いします。 

諏訪副委員長  本日は、大変お忙しい中ご苦労様でございました。 

１年もあっという間に過ぎてしまいました。今年のクリスマス会

も皆が揃って１人でも多くの方にご参加いただきますようご協力を

よろしくお願い申し上げます。 

以上をもちまして、会議を閉会といたします。 

 会議のてん末・概要に相違ないことを証明するためにここに署名する。(注) 

 平成２８年１１月２９日 

    委 員 長  山 﨑 一 司   

    署名委員  川 島   孝   

 

(注) 特に署名等を要しない審議会等については、事務局名を記入する。 


